
●浅川条汰（2023 年 昭和大卒） 

はじめまして。研修医 1 年目の浅川条汰です。当院での研修が始まって、6 ヶ月が経ちました。

まだまだ毎日が新しいことばかりですが、教育的な先生方から熱くご指導いただき、少しずつ

できることが増えてきたと実感しています。そして何より、「人」の良さを感じることが非常に多い

です。当院の研修は成長のチャンスが沢山ある最高の環境だと思います！皆さんも私たちと

一緒に働きませんか？ぜひ一度見学に来てみてください。お待ちしています。 

 

●淺田晃平（2023 年 東邦大卒） 

初めまして。研修医 1 年目の淺田晃平です。働き始めてあっという間に半年が過ぎました。こ

の半年を思い返すと本当に多くの経験をさせていただき、充実した日々を過ごせています。済

中の魅力はなんといってもアットホームなところです。親身に指導してくださる先生方、仲が良

いだけでなくお互いに支え合うことができる同期がいる環境に感謝している日々です。どうで

すか興味出てきました？百聞は一見にしかずです。皆さんが見学に来てくださるのをお待ちし

てます。 

 

●伊東拓海（2023 年 香川医科大卒） 

気づけば初期研修も半年終わり、当直や病棟業務に慣れていく一方で、知らないことの多さ

にも気づき新鮮な日々を送っています。当院には丁寧に教えてくださる優秀な先生方が本当

に多く、この 2年で学べることはかなり多いのではないかと早くも感じています。そんな学ぶ

日々が楽しいと同時に、私生活も同期や先輩にも恵まれとても楽しく遊んだりして過ごしていま

す！仕事に私生活、何でもお答えします！一度ぜひ見学へどうぞ！ 

 

●大倉将太（2023 年 慶応義塾大卒）  

研修が始まって半年が経ち、勉強熱心な同期とともに恵まれた環境で日々過ごしています。

研修医が主体的に考え、指導熱心な先輩や上級医の先生方にフィードバックをもらう機会が

数多くあり、充実した研修生活を送ることができています。是非見学にいらして当院の活気に

溢れた雰囲気を体感してください！ 

 

●小川夏実（2023 年 慶応義塾大卒）  

研修が始まり半年近くが経ちますが、指導医の先生方や先輩方、コメディカルや臨床研修室

の方々の温かく細やかなご指導のもと充実した研修生活を送ることができています。学生の頃

病院見学や実習で感じた先輩方への強い憧れは、研修医となった今、より鮮明な目標として

日々の大きなモチベーションへと繋がっています。百聞は一見にしかず、是非当院へ見学に

いらしてください！ 

●住友秀太（2023 年 筑波大卒） 

エネルギー溢れる環境の中で、最高の先輩と同期に囲まれながら、楽しく充実した日々を過ご



しております！当院は三次救急病院で、一次から三次に至るまで幅広くファーストタッチを行

い、多彩な症例経験を積むことが可能です。 

ぜひ一度見学に来ていただき、当院の雰囲気を肌で感じてみてください！済中で、医師とし

て最高のスタ ートを切ってみませんか？ 

 

●玉村桜子（2023 年 広島大卒） 

入職して半年経ちましたが、期待していた以上の初期研修生活でした！まだまだ知らないこと

ばかりですが、勉強会も多く、指導医の先生方は指導熱心な方ばかりで、かつ教えてもらうば

かりだけでなく、ディスカッションをすることができ、実りの多い毎日です。有意義な医師人生の

第一歩を歩み出せる気がします。一緒に働けることを楽しみにしています。 

 

●中村凌輔（2023 年 慶応義塾大卒）  

「HP をご覧いただき誠にありがとうございます。研修医 1 年目の中村凌輔と申します。入職し

て半年が経ち、熱心な先生方のご指導のお陰で大変充実した日々を過ごしております。ぜひ

一度見学に来て、済生会中央の良さを実感してみてください。来年から一緒に働ける日々が

来ることを心待ちにしています。」 

 

●原田崚我（2023 年 慶応義塾大卒）  

 研修医 1年目の原田崚我と申します。入職から早 5 ヶ月、時の流れの早さに驚いています。

それほど済中での研修は充実したもので溢れていて大変ながらも毎日が楽しくて仕方がありま

せん。辛くなることもありますが、その時には頼れる先輩や同期が手を差し伸べてくれます。こ

の環境で研修ができることに本当に感謝の気持ちでいっぱいですし、この環境を是非感じて

もらいたいなと思います！是非一度見学にいらしてください！ 

 

 

 ●渡邉剛史（2023 年 東北大卒） 

みなさんこんにちは！東北大学出身の渡邉剛史です。入職してから半年が経ちますが自分の

知識の無さに絶望する今日この頃です。ですが済中での生活は毎日が刺激的で、最高に楽

しいです！ 

ぜひ皆さんと働けるのを、楽しみにしています！ 

 


